

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.01.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	92.912,98 €	98.533,41 €	104.802,72 €	113.361,46 €	122.165,67 €	127.957,71 €	85,00%
14	85.240,11 €	90.191,91 €	96.838,27 €	104.213,72 €	112.434,98 €	118.337,25 €	85,00%
13	78.854,65 €	84.935,49 €	91.172,97 €	98.066,76 €	106.179,02 €	110.581,12 €	85,00%
12	71.050,25 €	78.047,41 €	86.005,70 €	94.328,24 €	104.093,95 €	108.727,55 €	85,00%
11	68.701,94 €	75.137,48 €	81.184,61 €	87.400,80 €	95.636,93 €	100.270,99 €	85,00%
10	66.368,83 €	71.411,39 €	77.143,66 €	83.360,53 €	89.728,90 €	91.814,12 €	85,00%
9a ¹	64.539,01 €	69.037,29 €	73.929,11 €	79.200,25 €	84.760,24 €	88.486,32 €	85,00%
9b	60.826,96 €	64.993,86 €	67.639,51 €	75.469,20 €	80.108,63 €	85.325,44 €	85,00%
9a ¹	58.877,81 €	62.404,24 €	65.936,95 €	73.800,69 €	75.579,77 €	80.122,51 €	85,00%
8	56.323,13 €	59.726,82 €	62.084,27 €	64.489,66 €	67.089,67 €	68.339,99 €	90,00%
7	53.233,68 €	57.155,01 €	59.491,06 €	61.848,50 €	64.112,71 €	65.342,45 €	90,00%
6	52.351,19 €	55.578,35 €	57.841,23 €	60.080,71 €	62.280,21 €	63.421,19 €	90,00%
5	50.475,55 €	53.605,99 €	55.720,37 €	57.959,36 €	60.040,06 €	61.115,34 €	90,00%
4	48.378,92 €	51.546,68 €	54.204,60 €	55.859,24 €	57.513,72 €	58.482,64 €	90,00%
3	47.716,43 €	51.123,11 €	51.952,17 €	53.847,22 €	55.269,26 €	56.571,83 €	90,00%
20	45.043,75 €	48.929,75 €	50.353,28 €	52.251,48 €	53.555,55 €	55.469,18 €	90,00%
2	44.721,22 €	48.074,64 €	48.910,67 €	50.103,75 €	52.725,99 €	55.469,18 €	90,00%
1		40.960,99 €	41.514,14 €	42.205,83 €	42.850,73 €	44.510,68 €	90,00%

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.01.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren S8b	nach 17 bzw. 22 Jahren S8b	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	75.951,16 €	77.884,78 €	87.143,22 €	93.733,03 €	103.618,05 €	109.658,58 €	85,00%
S 17	70.032,28 €	74.891,54 €	82.674,45 €	87.143,22 €	95.929,53 €	101.091,65 €	85,00%
S 16	68.599,79 €	73.335,26 €	78.603,42 €	84.945,96 €	91.535,92 €	95.490,17 €	85,00%
S 15	69.153,32 €	73.675,21 €	78.465,57 €	83.973,39 €	92.068,67 €	95.582,96 €	85,00%
S 14	68.521,61 €	72.987,84 €	78.310,71 €	83.725,14 €	89.205,25 €	93.049,28 €	85,00%
S 13	66.988,47 €	71.340,32 €	77.267,95 €	82.057,13 €	87.674,91 €	90.420,84 €	85,00%
S 12	66.820,21 €	71.159,99 €	76.839,71 €	81.868,54 €	87.721,61 €	90.137,94 €	85,00%
S 11b	65.976,95 €	70.254,92 €	73.260,38 €	80.923,96 €	86.635,18 €	89.930,24 €	85,00%
S 11a	64.043,33 €	68.221,46 €	71.201,64 €	78.836,30 €	84.720,21 €	88.015,27 €	85,00%
S 10							
S 9	61.099,08 €	64.952,22 €	69.459,40 €	76.130,23 €	82.440,20 €	86.999,61 €	90,00%
S 8b	59.972,37 €	63.745,21 €	68.253,05 €	74.895,01 €	81.174,95 €	85.790,03 €	90,00%
S 8a	58.851,80 €	62.542,68 €	66.395,00 €	70.111,26 €	73.743,91 €	77.563,71 €	90,00%
S 7	57.520,19 €	61.113,85 €	64.689,42 €	68.366,20 €	71.128,47 €	75.291,04 €	90,00%
S 4	55.333,80 €	58.767,35 €	61.895,96 €	64.019,13 €	66.065,00 €	69.292,16 €	90,00%
S 3	52.564,39 €	55.795,20 €	58.800,86 €	61.560,65 €	62.823,41 €	64.331,71 €	90,00%
S 2	49.150,75 €	51.129,58 €	52.593,42 €	54.183,03 €	55.970,57 €	57.758,44 €	90,00%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	4,80%	
U2-Umlage	0,42%	
	26,265%	

15,820%
6.909,37 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.01.2026					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	109.955,66 €	1607	68,42 €	13,68 €	82,11 €
14	101.209,37 €	1607	62,98 €	12,60 €	75,58 €
13	94.965,00 €	1607	59,09 €	11,82 €	70,91 €
12	90.375,52 €	1607	56,24 €	11,25 €	67,49 €
11	84.722,12 €	1607	52,72 €	10,54 €	63,26 €
10	79.971,24 €	1607	49,76 €	9,95 €	59,72 €
9c ¹	76.658,70 €	1607	47,70 €	9,54 €	57,24 €
9b	72.393,93 €	1607	45,05 €	9,01 €	54,06 €
9a ¹	69.453,66 €	1607	43,22 €	8,64 €	51,86 €
8	63.008,92 €	1607	39,21 €	7,84 €	47,05 €
7	60.197,24 €	1607	37,46 €	7,49 €	44,95 €
6	58.592,15 €	1607	36,46 €	7,29 €	43,75 €
5	56.486,11 €	1607	35,15 €	7,03 €	42,18 €
4	54.330,97 €	1607	33,81 €	6,76 €	40,57 €
3	52.746,67 €	1607	32,82 €	6,56 €	39,39 €
2Ü	50.933,83 €	1607	31,69 €	6,34 €	38,03 €
2	50.000,91 €	1607	31,11 €	6,22 €	37,34 €
1	42.408,47 €	1607	26,39 €	5,28 €	31,67 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.01.2026					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	91.331,47 €	1591,4	57,39 €	11,48 €	68,87 €
S 17	85.293,78 €	1591,4	53,60 €	10,72 €	64,32 €
S 16	82.085,09 €	1591,4	51,58 €	10,32 €	61,90 €
S 15	82.153,19 €	1591,4	51,62 €	10,32 €	61,95 €
S 14	80.966,64 €	1591,4	50,88 €	10,18 €	61,05 €
S 13	79.291,60 €	1591,4	49,83 €	9,97 €	59,79 €
S 12	79.091,33 €	1591,4	49,70 €	9,94 €	59,64 €
S 11b	77.830,27 €	1591,4	48,91 €	9,78 €	58,69 €
S 11a	75.839,70 €	1591,4	47,66 €	9,53 €	57,19 €
S 10		1591,4			
S 9	73.513,46 €	1591,4	46,19 €	9,24 €	55,43 €
S 8b	72.305,10 €	1591,4	45,43 €	9,09 €	54,52 €
S 8a	68.201,39 €	1591,4	42,86 €	8,57 €	51,43 €
S 7	66.351,53 €	1591,4	41,69 €	8,34 €	50,03 €
S 4	62.562,23 €	1591,4	39,31 €	7,86 €	47,18 €
S 3	59.312,70 €	1591,4	37,27 €	7,45 €	44,72 €
S 2	53.464,30 €	1591,4	33,60 €	6,72 €	40,31 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.01.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt +VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	95.940,70 €	101.759,12 €	108.249,27 €	117.109,52 €	126.223,87 €	132.219,95 €	85,00%
14	87.992,69 €	93.123,78 €	100.004,27 €	107.639,53 €	116.150,41 €	122.260,59 €	85,00%
13	81.400,90 €	87.678,24 €	94.139,39 €	101.276,03 €	109.674,06 €	114.231,23 €	85,00%
12	73.344,32 €	80.567,58 €	88.790,10 €	97.405,82 €	107.515,54 €	112.312,37 €	85,00%
11	70.920,12 €	77.563,62 €	83.806,15 €	90.234,34 €	98.760,60 €	103.557,91 €	85,00%
10	68.511,63 €	73.717,12 €	79.634,62 €	86.052,38 €	92.644,45 €	94.803,13 €	85,00%
9c ¹	66.622,68 €	71.266,32 €	76.316,20 €	81.757,67 €	87.500,76 €	91.358,10 €	85,00%
9b	62.790,69 €	67.092,23 €	69.823,37 €	77.906,06 €	82.695,40 €	88.085,87 €	85,00%
9a ¹	60.778,55 €	64.418,93 €	68.065,80 €	76.183,63 €	78.020,20 €	82.709,74 €	85,00%
8	58.141,32 €	61.654,99 €	64.088,62 €	66.571,74 €	69.255,76 €	70.546,48 €	90,00%
7	54.952,04 €	59.000,09 €	61.411,62 €	63.845,24 €	66.182,61 €	67.452,08 €	90,00%
6	54.041,04 €	57.372,48 €	59.708,47 €	62.020,32 €	64.290,89 €	65.468,74 €	90,00%
5	52.104,79 €	55.336,38 €	57.519,09 €	59.830,42 €	61.978,36 €	63.088,38 €	90,00%
4	49.940,41 €	53.210,53 €	55.954,33 €	57.662,44 €	59.370,38 €	60.370,62 €	90,00%
3	49.256,52 €	52.773,27 €	53.629,13 €	55.585,41 €	57.053,39 €	58.398,06 €	90,00%
20	46.497,48 €	50.509,04 €	51.978,57 €	53.938,10 €	55.284,31 €	57.259,78 €	90,00%
2	46.164,52 €	49.626,30 €	50.489,34 €	51.720,97 €	54.427,95 €	57.259,78 €	90,00%
1		42.282,78 €	42.853,81 €	43.567,85 €	44.233,59 €	45.947,17 €	90,00%

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.01.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren S8b	nach 17 bzw. 22 Jahren S8b	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	78.403,59 €	80.399,69 €	89.967,69 €	96.789,64 €	107.022,87 €	113.276,20 €	85,00%
S 17	72.293,46 €	77.309,73 €	85.344,13 €	89.967,69 €	99.063,51 €	104.407,47 €	85,00%
S 16	70.814,68 €	75.703,16 €	81.141,55 €	87.693,02 €	94.515,13 €	98.608,68 €	85,00%
S 15	71.386,09 €	76.054,13 €	80.999,25 €	86.685,05 €	95.066,65 €	98.704,73 €	85,00%
S 14	70.733,98 €	75.344,51 €	80.839,38 €	86.428,78 €	92.102,35 €	96.081,80 €	85,00%
S 13	69.151,29 €	73.643,76 €	79.762,93 €	84.706,85 €	90.518,11 €	93.360,77 €	85,00%
S 12	68.977,60 €	73.457,61 €	79.320,85 €	84.512,18 €	90.566,45 €	93.067,90 €	85,00%
S 11b	68.107,09 €	72.523,28 €	75.625,87 €	83.537,08 €	89.441,75 €	92.852,88 €	85,00%
S 11a	66.110,98 €	70.424,13 €	73.500,81 €	81.381,96 €	87.459,33 €	90.870,46 €	85,00%
S 10							
S 9	63.071,60 €	67.049,25 €	71.702,06 €	78.588,45 €	85.102,31 €	89.819,02 €	90,00%
S 8b	61.908,48 €	65.803,23 €	70.456,73 €	77.313,32 €	83.796,18 €	88.566,82 €	90,00%
S 8a	60.751,70 €	64.561,85 €	68.538,64 €	72.374,99 €	76.125,02 €	80.068,25 €	90,00%
S 7	59.377,06 €	63.086,84 €	66.777,95 €	70.573,54 €	73.425,07 €	77.722,15 €	90,00%
S 4	57.120,02 €	60.664,52 €	63.894,22 €	66.086,01 €	68.197,98 €	71.529,42 €	90,00%
S 3	54.261,12 €	57.596,33 €	60.699,12 €	63.548,08 €	64.851,64 €	66.408,69 €	90,00%
S 2	50.737,18 €	52.779,95 €	54.291,10 €	55.932,07 €	57.777,37 €	59.623,01 €	90,00%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	8,88%	
U2-Umlage	0,42%	
	30,345%	

19,900%
6.909,37 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.01.2026					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	113.583,74 €	1607	70,68 €	14,14 €	84,82 €
14	104.528,54 €	1607	65,05 €	13,01 €	78,05 €
13	98.066,64 €	1607	61,02 €	12,20 €	73,23 €
12	93.322,62 €	1607	58,07 €	11,61 €	69,69 €
11	87.473,79 €	1607	54,43 €	10,89 €	65,32 €
10	82.560,56 €	1607	51,38 €	10,28 €	61,65 €
9c ¹	79.136,95 €	1607	49,25 €	9,85 €	59,09 €
9b	74.732,27 €	1607	46,50 €	9,30 €	55,81 €
9a ¹	71.696,14 €	1607	44,61 €	8,92 €	53,54 €
8	65.043,15 €	1607	40,47 €	8,09 €	48,57 €
7	62.140,61 €	1607	38,67 €	7,73 €	46,40 €
6	60.483,66 €	1607	37,64 €	7,53 €	45,17 €
5	58.309,57 €	1607	36,28 €	7,26 €	43,54 €
4	56.084,79 €	1607	34,90 €	6,98 €	41,88 €
3	54.449,30 €	1607	33,88 €	6,78 €	40,66 €
2Ü	52.577,88 €	1607	32,72 €	6,54 €	39,26 €
2	51.614,81 €	1607	32,12 €	6,42 €	38,54 €
1	43.777,04 €	1607	27,24 €	5,45 €	32,69 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.01.2026					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	94.309,95 €	1591,4	59,26 €	11,85 €	71,11 €
S 17	88.064,33 €	1591,4	55,34 €	11,07 €	66,41 €
S 16	84.746,04 €	1591,4	53,25 €	10,65 €	63,90 €
S 15	84.815,98 €	1591,4	53,30 €	10,66 €	63,96 €
S 14	83.588,47 €	1591,4	52,53 €	10,51 €	63,03 €
S 13	81.857,29 €	1591,4	51,44 €	10,29 €	61,72 €
S 12	81.650,43 €	1591,4	51,31 €	10,26 €	61,57 €
S 11b	80.347,99 €	1591,4	50,49 €	10,10 €	60,59 €
S 11a	78.291,24 €	1591,4	49,20 €	9,84 €	59,04 €
S 10		1591,4			
S 9	75.888,78 €	1591,4	47,69 €	9,54 €	57,22 €
S 8b	74.640,79 €	1591,4	46,90 €	9,38 €	56,28 €
S 8a	70.403,41 €	1591,4	44,24 €	8,85 €	53,09 €
S 7	68.493,77 €	1591,4	43,04 €	8,61 €	51,65 €
S 4	64.582,03 €	1591,4	40,58 €	8,12 €	48,70 €
S 3	61.227,50 €	1591,4	38,47 €	7,69 €	46,17 €
S 2	55.190,11 €	1591,4	34,68 €	6,94 €	41,62 €

Anhang H
(übergeleitet für bis zum 31.12.2006 eingestellte Mitarbeiter)
Überleitungstabelle und Besitzstandswahrung ab 01.01.2026

BAT/ Stufe	TVÖD		TVS+E	
X, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	57.259,78 €	S2, Stufe 6/1	59.623,01 €
X, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	57.259,78 €	S2, Stufe 6	59.623,01 €
X, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	57.259,78 €	S2, Stufe 6	59.623,01 €
X, Endstufe	EG 2, Stufe 6	57.259,78 €	S2, Stufe 6	59.623,01 €
IX, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	57.259,78 €	S2, Stufe 6/1	59.623,01 €
IX, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	57.259,78 €	S3, Stufe 4/E	63.548,08 €
IX, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	57.259,78 €	S3, Stufe 4/E	63.548,08 €
IX, Endstufe	EG 2, Stufe 6	57.259,78 €	S3, Stufe 4/E	63.548,08 €
VIII, Stufe 2+3	EG 3, Stufe 6/1	58.398,06 €	S3, Stufe 6/1	66.408,69 €
VIII, Stufe 5+6	EG 4, Stufe 5/E	59.370,38 €	S3, Stufe 6/E	66.408,69 €
VIII, Stufe 8+9	EG 4, Stufe 6/E	60.370,62 €	S3, Stufe 6/E	66.408,69 €
VIII, Endstufe	EG 4, Stufe 6/E	60.370,62 €	S3, Stufe 6/E	66.408,69 €
VII, Stufe 2+3	EG 5, Stufe 6/1	63.088,38 €	S4, Stufe 5/E	68.197,98 €
VII, Stufe 5+6	EG 6, Stufe 4/E	62.020,32 €	S4, Stufe 5/E	68.197,98 €
VII, Stufe 8+9	EG 6, Stufe 5/E	64.290,89 €	S4, Stufe 6/E	71.529,42 €
VII, Endstufe	EG 6, Stufe 5/E	64.290,89 €	S4, Stufe 6/E	71.529,42 €
VIb, Stufe 2+3	EG 6, Stufe 6/1	65.468,74 €	S7, Stufe 4/E	70.573,54 €
VIb, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 3/E	64.088,62 €	S7, Stufe 4/E	70.573,54 €
VIb, Stufe 8+9	EG 8, Stufe 5/E	69.255,76 €	S7, Stufe 5/E	73.425,07 €
VIb, Endstufe	EG 8, Stufe 5/E	69.255,76 €	S7, Stufe 5/E	73.425,07 €
Vc, Stufe 2+3	EG 8, Stufe 6/1	70.546,48 €	S8b, Stufe 5/E	83.796,18 €
Vc, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 6	70.546,48 €	S8b, Stufe 5/E	83.796,18 €
Vc, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 4/E	77.906,06 €	S8b, Stufe 5/E	83.796,18 €
Vc, Endstufe	EG 9, Stufe 4/E	77.906,06 €	S8b, Stufe 5/E	83.796,18 €
Vb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	88.085,87 €	S11b, Stufe 6/1	92.852,88 €
Vb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	88.085,87 €	S11b, Stufe 6	92.852,88 €
Vb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	88.085,87 €	S11b, Stufe 6	92.852,88 €
Vb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	88.085,87 €	S11b, Stufe 6	92.852,88 €
IVb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	88.085,87 €	S12, Stufe 6/1	93.067,90 €
IVb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	88.085,87 €	S12, Stufe 6	93.067,90 €
IVb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	88.085,87 €	S12, Stufe 6	93.067,90 €
IVb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	88.085,87 €	S12, Stufe 6	93.067,90 €
IVa, Stufe 2+3	EG 10, Stufe 6/1	94.803,13 €	S15, Stufe 6	98.704,73 €
IVa, Stufe 5+6	EG 10, Stufe 6	94.803,13 €	S15, Stufe 6	98.704,73 €
IVa, Stufe 8+9	EG 10, Stufe 6	94.803,13 €	S15, Stufe 6	98.704,73 €
IVa, Endstufe	EG 10, Stufe 6	94.803,13 €	S15, Stufe 6	98.704,73 €
III, Stufe 2+3	EG 11, Stufe 6/1	103.557,91 €	S17, Stufe 6	104.407,47 €
III, Stufe 5+6	EG 11, Stufe 6	103.557,91 €	S17, Stufe 6	104.407,47 €
III, Stufe 8+9	EG 11, Stufe 6	103.557,91 €	S17, Stufe 6	104.407,47 €
III, Endstufe	EG 11, Stufe 6	103.557,91 €	S17, Stufe 6	104.407,47 €
II, Stufe 2+3	EG 12, Stufe 6/1	112.312,37 €	S18, Stufe 6	113.276,20 €
II, Stufe 5+6	EG 12, Stufe 6	112.312,37 €	S18, Stufe 6	113.276,20 €
II, Stufe 8+9	EG 12, Stufe 6	112.312,37 €	S18, Stufe 6	113.276,20 €
II, Endstufe	EG 14, Stufe 5/E	116.150,41 €	S18, Stufe 6	113.276,20 €
Ib, Stufe 2+3	EG 14, Stufe 6/1	122.260,59 €		
Ib, Stufe 5+6	EG 14, Stufe 6	122.260,59 €		
Ib, Stufe 8+9	EG 14, Stufe 6	122.260,59 €		
Ib, Endstufe	EG 15, Stufe 5/E	126.223,87 €		
Ia, Stufe 2+3	EG 15, Stufe 6/1	132.219,95 €		
Ia, Stufe 5+6	EG 15, Stufe 6	132.219,95 €		
Ia, Stufe 8+9	EG 15, Stufe 6	132.219,95 €		
Ia, Endstufe				

Bei der Ermittlung der korrekten Altersstufen der bis zum 31.12.2006 eingestellten MitarbeiterInnen ist zu beachten, dass das Alter am 31.12.2006 ausschlaggebend ist. Daher ist folgende Tabelle zu beachten:

- 28 Jahre	-1978	2 + 3
29 – 36 Jahre	1977 – 1970	5 + 6
37 – 44 Jahre	1969 – 1962	8 + 9
45 Jahre -	1961 – 1946	Endstufe